
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Antananarivo, February 5, 2010 – A delegation led by USAID 

Mission Director, Rudolph Thomas, and comprising Barbara 

Hughes, Director of the Health-Population-Nutrition Office, and 

Benjamin Andriamitantsoa, SanteNet2 program manager for 

USAID, visited the rural communes of Fanandrana and 

Mahavelona in Foulpointe district, Atsinanana region, and 

Ampasimazava in Vavatenina district, Analanjirofo region on 

February 1-2, 2010.  Eight hundred communes in Madagascar will 

receive USAID support in health activities through the SanteNet2 

program, which totals US$ 32 million over 5 years. 

 

 

 

This visit was an opportunity for the delegation to see the results achieved under the Kaominina Mendrika 

Salama process in the above three areas, with the help of the Santenet2 program (managed by RTI, 

International) implementing partners, including Care, CRS, PSI, ODDIT, and Caritas. 

 

 

During the visit, the USAID Mission Director met with the program actors in each commune, including 

community leaders who are members of the social development committees (SDC) and community health 

workers, and underscored the importance of their significant commitment to community health. The community 

members seized the opportunity to acknowledge their appreciation of American assistance, and reiterated their 

commitment to managing their own health and ensuring sustainability for health self-management activities by 

the community, and requested the US Government to continue supporting them. 

Further visits are planned in the coming months to other regions where other programs are active. 
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Traduction en français 

 

Antananarivo le 05 février 2010: Une délégation conduite par le 

Directeur Général de l’USAID Madagascar, Rudolph Thomas, et 

composée de Barbara Hughes, Directeur du Bureau de la Santé-

Population-Nutrition, et de Benjamin Andriamitantsoa, 

Coordonnateur Technique du Projet USAID/Santénet2, s’est 

rendue les 1
er

 et 2 février 2010 dans les communes rurales de 

Fanandrana et Mahavelona, District de Foulpointe, Région 

Atsinanana, et Ampasimazava, District de Vavatenina, dans la 

Région d’Analanjirofo. Huit cents communes bénéficieront de 

l’appui de l’USAID aux activités de santé à Madagascar à travers 

le projet Santénet2 qui s’élève à 32 millions de dollars américains 

sur une période de cinq ans. 
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Le Directeur de l’USAID Rudolph Thomas 
(assis au milieu en chemise blanche) avec la 

population locale d’Ampasimazava 



Cette visite a permis à la délégation de constater les réalisations obtenues dans le cadre du processus de mise en 

place des Kaominina Mendrika salama dans les trois localités, avec le concours des partenaires de mise en 

œuvre du projet Santénet2 (géré par RTI, International) dont Care, CRS, PSI, ODDIT et Caritas.  

 

Pendant sa visite, le Directeur Général de l’USAID a rencontré les acteurs du programme dans chaque 

commune, notamment les leaders communautaires membres des comités de développement sociaux (CDS) et 

les agents communautaires, et a tenu à souligner l’importance de leur engagement en faveur de la santé de la 

communauté. Ces derniers ont saisi l’occasion pour exprimer leur entière satisfaction de l’aide américaine et ont 

réitéré leur engagement à prendre en charge leur propre santé d’une part, mais aussi à assurer la pérennité des 

activités d’auto prise en charge de la santé par la communauté elle-même, tout en sollicitant la poursuite de 

l’appui des Etats-Unis d’Amérique. 

D’autres visites sont prévues dans les prochains mois dans les régions d’implantation d’autres projets. 

 


